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Villeurbanne, le 30 janvier 2024 
 
 
Messieurs les présidents, 
 
Je vous remercie de l’accueil que vous m’avez réservé ce samedi 27 janvier à 
Paris. Ce fut l’occasion d’un large échange franc et direct sur la situation de 
notre « monde » bouliste, notamment dans les régions sus-ligérienne. 
 
Je pense avoir répondu à l’ensemble des questions qui ont été abordées. 
La conclusion que j’en tire, je pense que pour vous il en va de même, est que 
nous nous trouvons dans un nouveau contexte que nous devons aborder 
différemment. Le monde change et nous devons évoluer également. Depuis 2 
ans le nombre de licenciés ne baisse plus au sein de la fédération, il 
augmentera vraisemblablement cette année. Cette situation est inédite, il 
convient de l’analyser et de « surfer sur cette vague » en examinant point par 
point, secteur par secteur les causes des disparités rencontrées, et d’utiliser au 
mieux les recettes positives partout où cela est possible.  
 
Une constante est que la base des résultats positifs obtenus est le résultat 
d’actions menées sur le terrain, mettant en avant les valeurs de notre sport : 
le sportif, le traditionnel, la convivialité etc… La base de cette réflexion nous 
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amène à faire des A.S. la base de toutes nos actions et l’ensemble des aides 
fédérales ou autres seront axées vers elles. Le bât blesse au niveau des 
structures humaines, le constat est général, il y aura lieu d’y remédier. Dans ce 
but et comme vous l’avez souligné, il est certainement possible d’améliorer la 
relation « A.S. et conseillers techniques », j’y veillerai. 
Il est certain qu’à l’avenir, travailler ensemble dans une saine collaboration 
sera une constante indispensable pour réussir dans la tâche que nous nous 
sommes fixés, je compte sur vous à cet effet. Je ferai des annonces en ce sens 
à l’assemblée générale fédérale la semaine prochaine à Macon. 
 
Par obligation d’horaire, j’ai dû quitter la séance à 16h30, il est possible que 
certains points que vous auriez souhaité aborder ne l’ont pas été, aussi je vous 
remercie de m’en faire part rapidement de sorte à ce que je puisse les traiter 
à l’A.G. de la fédération si besoin est. 
 
Je vous en remercie par avance.   
 
Je vous prie de croire, Messieurs les présidents, en ma plus grande 
considération. 
 

 
Bernard DAUBARD 


